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会 議 録 

協議会の名称 平成３０年度【第２回】東秩父村地域公共交通活性化協議会 

開 催 日 時 平成３０年１２月６日（木）１０：００～１１：１５    

開 催 場 所 東秩父村コミュニティセンター「やまなみ」２階集会室 

出  席  者 別紙出席者名簿のとおり 

問い合わせ先 
企画財政課 神田 

電話番号 ０４９３－８２－１２５４（直通） 

会 議 記 録 
発言記録 ・ 要約 要約した

理由 

長時間の会議により発言記録の作成

が困難なため 

議  題 

 

１．開 会 

 

２．あいさつ 

 

３．報告事項 

（１）東秩父村地域公共交通再編実施計画の事業について 

（２）東秩父村バス路線運行結果について 

 

４．その他 

 

５．閉 会   
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内 容 

１. 開会（東秩父村企画財政課長） 

 

２. あいさつ（笹沼会長） 

 

３. 報告事項 

（１）東秩父村地域公共交通再編実施計画の事業について 

（２）東秩父村バス路線運行結果について 

【事務局説明】 

 一括して報告を行う。まず、東秩父村地域公共交通再編実施計画の事業

について、１．地域公共交通再編事業、２．地域公共交通再編事業に関連

して実施される事業の順に報告。次に、東秩父村バス路線運行結果につい

て、１．乗降客数、２．運送収入/運行経費の順に報告を行う。 

 

【質疑応答・意見】（●：質問、▲：意見、→：事務局回答） 

▲＜笹沼会長（埼玉県移送ネットワーク代表）＞ 

 ①NPO 法人ふれあいやまびこ会で実施している空白地有償運送につい

て、有償運送と路線バス利用を連携する施策が必要となるのではないか。 

②天空のポピーシャトルバスについて、バスが道路渋滞に巻き込まれ、

時刻通りの運行が出来なかったことは、次回のシャトル時にはバス運行が

スムーズとなる方法を検討するべきである。例えば、ポピー会場の駐車料

金を値上げし、基本的にシャトルバス利用を促進するなど。 

③利用促進策として実施した、村立城山保育園児を対象としたバス乗り

方教室について、良い取組であるが保育園児だけでなく、小中学生や高齢

者も対象に実施しても良いのではないか。また、バス車内広告枠を活用し

た取組も非常良いものであるので、今後も工夫して実施してもらいたい。

さらに、他自治体の取組として、車内アナウンスを地域の子どもが吹き込

んで流しているといった施策もあるので、参考にしてもらいたい。 

④バス利用者として大事な観光客の増大については、観光施策を周辺自

治体と連携し広域化で取組むことも大事である。 

 

➝①有償運送について、従来どおり６５歳以上の方は自宅～目的地まで、

拡充部分の６５歳未満の方は自宅から和紙の里までのサービスとなってお

り、路線バス利用と連携を図っている。更なるサービス内容の改善は今後

検討。 

➝②ポピーシャトルバスについて、ポピーまつり実行委員会宛てに要望書

を提出しているため、その回答により検討するが、１つの案として、運行

ルートを皆野町経由にする方法も考えている。 
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➝③バス乗り方教室について、今後は小中学生、高齢者を対象としたもの

も検討している。また、車内広告枠を活用する取組については、工夫して

継続していきたい、さらに車内アナウンスについても検討しているが、金

額面での負担が大きくなる見込みであるため、考慮しながら検討していく。 

 

４．その他 

▲＜橋本委員（イーグルバス株式会社運転士）＞ 

 和紙の里バスターミナルにおいて、路線バスと観光バスがかち合うこと

が多々起こっている。一度運転士同士のトラブルも発生したことを契機に、

最近は改善されてきているが、観光シーズンになると観光バスがターミナ

ルを利用する回数が増えるため、運用の連携を図りたい。 

 

➝村では、バスターミナル管理条例を設けており、禁止事項として「路線

バスの運行を妨げること」が明記されている。これについて、今一度指定

管理者である和紙の里に説明し、再発防止に努めていく。 

 

●▲＜田端委員（有限会社小川観光タクシー代表取締役）＞ 

 バスターミナルに路線バス以外は進入禁止としているのか。また、バス

ターミナルには、バイク車両の駐車も発生しており危険であるが、バイク

車両専用駐車場の設置を検討してもらいたい。 

 

➝バスターミナルは、路線バス以外のものを禁止としていない。あまりに

もバス運行の妨げとなるようであれば、条例改正の可能性もあるが、でき

れば連携を密にした運用としたい。また、バイク車両専用駐車場は、既に

計画しており、和紙の里の隣接地に設置される予定である。 

 

▲＜堀米委員（イーグルバス株式会社経営企画室長）＞ 

 平成３１年３月に鉄道ダイヤ変更が発生した場合、路線バスのダイヤ改

正も合わせて行うこととなる。このことにより、計画変更に該当すること

はないと思うが、確認が必要である。 

 

➝了解した。お互いに情報共有しながら進めたい。 

 

５．閉会（松澤副会長） 

 

 


